

POLÍTICA NACIONAL

Persisten amparos y multas

A pesar de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) ordenó a los jueces retirar en un plazo de 24 horas las suspensiones y sanciones relacionadas con la elección judicial realizada en junio de 2025, alrededor de 900 amparos siguen sin ser levantados y dos juzgadores mantienen vigentes multas personales contra los 11 consejeros del INE.

Las multas, que ascienden a más de 450 mil pesos por consejero, derivan de resoluciones emitidas durante el conflicto jurídico que detuvo por dos meses la organización de la elección judicial.

— Aurora Zepeda